



FUNDACIÓN POR
LA JUSTICIA

Estimado/a candidato/a,

Una vez culminado el proceso selectivo para la contratación del/la director/a del Festival Internacional de Cine y Derechos Humanos de Valencia – HUMANS FEST, queremos, en primer lugar, hacerte llegar nuestro más sincero agradecimiento por tu interés en formar parte de uno de los proyectos más emblemáticos de nuestra Fundación como es el HUMANS FEST.

Adjunto te enviamos el acta de la reunión de la Comisión de Evaluación celebrada en el día de hoy, en el cual aparece el resultado del proceso selectivo.

La Comisión de Evaluación reconoce el elevado nivel de todas las propuestas presentadas a la Convocatoria, así como los méritos incluidos en los CV de los candidatos, tanto en el ámbito de la Formación como en el de la experiencia profesional.

Fundación por la Justicia es consciente que el éxito de cada uno de sus proyectos depende del interés y colaboración de personas que, como tú en este caso, nos ofrecen su decidido compromiso con la Justicia y los Derechos Humanos. Por eso, aunque no hayas sido la persona seleccionada en la presente convocatoria, nos gustaría poder contar con tu participación en otros proyectos en el futuro.

Con todo nuestro agradecimiento y reconocimiento,

José María Tomas y Tio
Presidente de la Comisión de Evaluación